

Presidente cubano afirma que la informatización del país es una realidad



La Habana, 17 dic (ACN) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, expresó hoy que la informatización de la sociedad cubana ya es una realidad, es un proceso que avanza paso a paso.

Hay una voluntad política expresada por el Estado y el gobierno cubanos de seguir adelante en este proceso, y el avance tiene lugar en medio de una compleja situación económico-financiera, y las políticas agresivas y de subversión de los enemigos de la Revolución, significó.

El Presidente cubano recordó que Estados Unidos ha sometido a persecución financiera y sanciones a las principales empresas que han tenido relaciones con Cuba en materia de infraestructura y además promueve la subversión mediante proyectos dirigidos especialmente contra la población cubana.

En este sentido, abundó que estamos demostrando que nuestro pueblo puede hacer uso de plataformas propias, que se realizan con nuestros propios recursos y talento. La Habana, 17 dic (ACN) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, expresó hoy que la informatización de la sociedad cubana ya es una realidad, es un proceso que avanza paso a paso.

Sobre el proceso de informatización de la sociedad, señaló que debe ser visto como algo transversal a todos los aspectos económicos, ideológicos y sociales del país.

Se trata de un elemento que facilita la participación del pueblo en la toma de decisiones, allana el camino a otros procesos y los organiza, y aporta al Producto Interno Bruto (PIB), explicó.

Ya con lo que se ha ido avanzando en la informatización de la sociedad, dijo, se van teniendo muestras de crecimiento del PIB.

Consideró que los ámbitos fundamentales del proceso de informatización están dados por el comercio y el gobierno electrónicos, los cuales dependen en gran medida de la infraestructura.

El mandatario explicó que es necesario tener una infraestructura acorde con los avances que se tienen, pues aunque exista mucha voluntad política, sin la técnica poco puede hacerse.

Recalcó además la importancia de la ciberseguridad, para que todo cuanto se haga pueda ser protegido y a la vez nos dé soberanía desde el punto de vista del uso de las tecnologías.

Díaz-Canel Bermúdez afirmó que el papel de los dirigentes, de los cuadros, es vital para el avance del proceso de informatización, y a su vez deben ser conscientes de la importancia y utilidad del mismo, de que ante cualquier complejidad o problema que se deba enfrentar, hay que acudir a la investigación en función de la innovación, a la informatización y a la comunicación social.

Una institución con cuadros sin esta cultura, no avanza en estos sentidos, sentenció el Presidente, y apuntó que en Cuba existe otra fortaleza de cara al proceso de informatización, que radica en la preparación profesional de los recursos humanos, que están altamente capacitados.

Asimismo, destacó el papel de la Unión de Informáticos de Cuba y su respaldo al proceso.

El Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros participa en la sesión de la Comisión de Atención a los Servicios de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), que está reunida en el Palacio de Convenciones de La Habana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/179098-presidente-cubano-afirma-que-la-informatizacion-del-pais-es-una-realidad>



Radio Habana Cuba